

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

19 de septiembre de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Ecosistema ante sismos	En esta ocasión la alerta sísmica se difundirá a través de celulares, radio y televisión. Tras el simulacro la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el gabinete de seguridad y Protección Civil se reúnen en la sala de crisis del C5. Desde ahí se establece la interoperabilidad con autoridades federales por instrucciones de la Presidenta Claudia Sheinbaum. Se analizan resultados, supervisan los sobrevuelos de cinco helicópteros Cóndor de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y monitorean los 83 mil 414 cámaras de videovigilancia de la CDMX.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Llegada	Fue un operativo de los más limpios en la historia policiaca mexicana. Así calificaron fuentes conocedoras la operación a cargo de Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, para lograr que la República de Paraguay expulsara a Hernán Bermúdez Requena y le entregara su persona a México.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Oficios en el reclusorio	Qué buena idea: en el Reclusorio Oriente, 45 reos recibieron clases para aprender a cortar el cabello. De esta forma, si lo quieren intentar.. ya saben cómo pelarse. ¡Es viernes, sonría!
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Renuncia directora de Penal de Santa Martha	La presión fue tanta y las acusaciones y denuncias de abusos, corrupción, así como de extorsión, lo que obligó a Susana Itzel Ramírez, a presentar su renuncia como directora del Penal de Santa Martha, misma que ya fue aceptada por el subsecretario del Sistema

Síntesis informativa

19 de septiembre de 2025

			Penitenciario, Andrés Ponce. Ahora el reto es encontrar a alguien que mantenga el orden al interior, pero sin caer en excesos.
--	--	--	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	19 S, réplicas políticas	La hegemonía de la izquierda en la capital del país comenzó a fraguarse en los escombros que dejaron los sismos de 1985. Los temblores tuvieron fuertes réplicas políticas.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Lavado de dinero	La diputada de Morena Hilda Araceli Brown Figueredo rechazó las acusaciones del Departamento del Tesoro de Estados Unidos sobre presunta participación en lavado de dinero y protección a actividades criminales
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Abre Rosa Icela la glosa	Aprobó la Cámara de Diputados el calendario para la Glosa del Primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Nervios azules	Dicen que el miedo no anda en burro, y en Mérida los panistas no disimulan la inquietud que les provoca el nombre de Ermilo Barrera Novelo , actual secretario de Economía y Trabajo de Yucatán.
EL CONOMISTA	La gran carpa	Fortalecer el sistema educativo	El secretario de Educación, Mario Delgado, sostuvo encuentros clave con legisladores, gobernadores y funcionarios para fortalecer el Sistema Educativo Nacional y consolidar la Nueva Escuela Mexicana.
EL FINANCIERO	Confidencial	Resultados en Yucatán	En su primer año de gobierno, Joaquín Díaz Mena llega con números que llaman la atención, incluso dentro de su propio partido.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Gobernador verde: cada día le salen más propiedades	Les cuento que la empresa Grupo One Multimedia CenterClick, propiedad de la familia del gobernador Ricardo Gallardo Cardona a través de prestanombres, recién compró en 45 millones de pesos la radiodifusora local "Candela 94.1" de F.M. , cuyos propietarios previamente habían convenido venderla -agárrense- por 40 millones a un grupo empresarial potosino vinculado a medios de comunicación desde hace décadas.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Todos los hombres del presidente	El traslado de Hernán Bermúdez Requena de Paraguay a México es el más largo que recuerdo.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Terremoto: sin vivienda a ocho años del 19-SII	A pesar de promesas gubernamentales de tres administraciones, medio centenar de capitalinos de un edificio en la colonia Álamos aún no puede volver al inmueble dañado por el terremoto de 2017.

Síntesis informativa

19 de septiembre de 2025

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Los pactos de sangre de Hernán Bermúdez	Tiene fama de duro. Debe ser. Sólo así se explica por qué escaló tantas posiciones en Tabasco, fue secretario de Seguridad Pública y lideró el grupo criminal La Barredora.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Los amparos, ¿de parte de quién?	¿A quién le pidió la presidenta Claudia Sheinbaum investigar quién presentó los amparos promovidos presuntamente a nombre de Andrés Manuel y Gonzalo López Beltrán para que se suspendieran, en caso de existir, acciones penales en su contra?
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	México y Canadá, frente a la tormenta	La visita del primer ministro canadiense Mark Carney a Palacio Nacional el anuncio conjunto con la presidenta Claudia Sheinbaum representan uno de los puntos más estratégicos de la diplomacia mexicana en la antesala de la revisión del T-MEC.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El día que México cambió	La realidad política que vivimos puede rastrearse hasta aquel día de septiembre de hace 40 años. Sin el terremoto no se hubiera dado el neocardenismo de 1988 sin éste no hubieran existido el PRD ni su derivación, Morena.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Llama Clara a armar una vaquita	Vaya puntería la de Clara Brugada , quien justo en estas fechas tuvo la ocurrencia de pedir que los ciudadanos den dinero de su bolsa, a fin de crear un Comité de Solidaridad en apoyo a las víctimas de la pipa que explotó la semana pasada en Iztapalapa.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	¿Quién puede hacerle algo a los López Beltrán?	Más allá del enredoso amparo en un juzgado de la Ciudad de México a nombre de Andrés Manuel y Gonzalo López Beltrán para preservarlos de posibles acciones judiciales por su supuesta participación en eventuales hechos delictivos (nótese el énfasis conjetural), y más allá de la otra vez ramplona respuesta de Andrés Manuel, victimizándose ante las "campañas de desprestigio".
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Le leyeron la cartilla a Adán Augusto	El Senado es un hervidero político alrededor de Adán Augusto López Hernández, el polémico coordinador de la bancada de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, órgano de gobierno en la Cámara alta.
LA RAZÓN	Rozones	A fortalecer el T-MEC	Así que se quedaron con las ganas quienes esperaban que, de la reunión que sostuvieron ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro de Canadá, Mark Carney, saliera un acuerdo -nada conveniente sobre hacer causa común para enfrenar los efectos de la política arancelaria de Donald Trump.
LA JORNADA	Editorial	La Jornada: 1 años	Hoy se cumplen 41 años desde que llegó a los lectores el primer ejemplar de La Jornada , así como cuatro décadas del sismo que arrasó la Ciudad de México.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Castigar a televisoras opositoras	Con absoluta soltura, blandiendo el látigo de castigo, el presidente de Estados Unidos y funcionarios con su marca están advirtiendo a los ciudadanos de ese país que es necesario combatir y sancionar a la "izquierda

Síntesis informativa

19 de septiembre de 2025

			radical, "y a quienes "hablen mal" de las políticas de la Casa Blanca.
EL UNIVERSAL	Gran angular Raúl Rodríguez	La misteriosa trama de los amparos	Entre el odio enfermizo de unos y el resentimiento secular de otros, se dirime la nueva refriega desatada por la demanda anónima de amparos para dos de los hijos de Andrés Manuel López Obrador, y en la que, al igual que en toda guerra, la primera víctima ha sido la verdad.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Inseguridad: la mañanera y la percepción	Cada semana, en estos tiempos de delitos por todos lados, la mañanera toca el tema de la seguridad.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Historia y fantasmagoría	La historia patria es el cuento de hadas que se cuentan los pueblos para sentirse únicos , superiores o inferiores a otros, especialmente aquellos contra los que guerrearon a muerte o convivieron forzados por la geografía.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	La caída del comandante H	Los casos criminales no suelen ir aparejados a las expectativas sociales, y por ello terminan por generar confusión y hasta desánimo. Esto es así porque las percepciones no siempre se pueden trasladar al complicado mundo de los expedientes y los juzgados.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Las muertas	Luis Estrada ha realizado una magnífica serie televisiva basada en Las muertas , de Ibarra. Toda la energía narrativa del novelista ha pasado al lenguaje de las imágenes.
MILENIO	En privado Joaquín López	Nunca tocarán fondo en esta red	Lo que el presidente López Obrador decretó formalmente, en su último Informe, como el fin del huachicol , ahora estalla como el mayor esquema del crimen organizado nunca visto, en el que participaban altos mandos de la Marina aduanas, empresarios, transportistas, distribuidores) compradores.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Confirmado: AMLO y Adán lo sabían	Sobre la deportación paraguaya del cabecilla de La Barredora, la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó lo que tanto se negaba: que su predecesor y Adán Augusto López conocieron la conducta criminal del ex titular de Seguridad de Tabasco, Hernán Bermúdez Requena.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	La propuesta de subir aranceles a productos chinos	La Secretaría de Economía de aumentar 50 por ciento los aranceles a la importación de mercancías chinas , inclusive automóviles, con el fin de equilibrar el comercio bilateral, actualmente desventajoso para México.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Debilitar el amparo	López Obrador inició la ofensiva contra el amparo con el decreto del 14 de junio de 2024. La iniciativa de la presidenta Sheinbaum lo debilitaría aún más.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Proceloso mar	Es maldita la herencia recibida por Claudia Sheinbaum, herencia de la cual no ha podido desprenderse.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC